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＊会長主題“ ワイズを楽しむ！ ”“ Enjoy Y’s life ” 
会  長 橋場 徹  直前会長 及川泰広  次期会長 牛田俊夫  書 記 稲葉富士憲  副書記 山田 誠 

Ａ副会長 浜野健治  Ｂ副会長 塩谷 浩  Ｃ副会長 田辺寛司  会 計 鈴木  敦 

幹  事 野村慶和・小川幸一・向井信男 

今月の聖句 

すべて、疲れた人、重荷を負っている人は、わたしのと

ころへ来なさい。わたしが、あなたがたを休ませてあげ

ます。 
マタイによる福音書 第１１章 第２８節 

９月例会プログラム 第４０９回 

と き：９月１３日（月） ６：３０PM～９：００PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室  

受 付：稲葉信一君・榎本博君 

〃 ：（ビジター） 原充君 

司 会：堀口正作君 

※開会の言葉           佐 藤    諭 君 

※ワイズの信条          工 藤 宣 佳 君 

※ワイズソング          一     同 

※会長挨拶            橋 場  徹 君 

※誕生・結婚祝          親 睦 委 員 会 

※食事（食前の感謝）       内 山 雅 裕 君 

※スマイル            親 睦 委 員 会 

※委員会報告           各 委 員 会 

※卓話              坂 口 勝 彦 氏 

※私のコーナー          斉 藤 福 男 君 

※出席率・スマイル報告      担 当 委 員 会 

※閉会の言葉           杉 本 隆 夫 君 

 

 

 

９月誕生日おめでとう 

５日 杉本 隆夫君   ８日 稲葉 信一君 

２１日 小川 雅巳君  ２８日 飯田  進君 

メネット 

  ４日 飯田 恵利子さん  ４日 山田 多鶴さん 

１０日 鈴木 雅子さん  １６日 梅原 冨江さん 

２９日 稲葉 敦子さん 

伊伊東東ワワイイズズメメンンズズククララブブ  

３３５５周周年年記記念念例例会会ののごご案案内内  

 

 

 

 

 

伊東 ワイズメ ンズクラ ブ 35 周年記念 例会

を 執 り 行 う 運 び と な り ま し た 。 つ き ま し て

は皆様のご参加をお待ち申し上げます。 

 

開催日：２０１０年１０月１６日(土) 

 

第１部 記念例会 開会 15：00～終了 16：00 

第２部 懇 親 会 開宴 17：00～終了 19：00 

 

会 場：伊東温泉 暖香園ホテル 伊東市竹の内 1-3-6  

電話 0557-37-0011（代） 

 

受 付：ホテル内ロビーにて 

 

登録費：￥10.000-/人（メン・メネット共） 

 

締切日：１０月２日(土) 

 

登 録：登録に付きましては別紙登録申込書にてお願い

致します 

３５周年記念例会実行委員長：久保田康正 

８月例会報告 在籍者 ４１名（シニア１名・広義１名） 出席者   ３７名 出席者総数   ３８名
メネット    名 コメット    名 シニア  １名 ゲスト  １名 ビジター    名
出席率 ９４．８％ メーキャップ   １名 修正出席率   ９７．４％ BF 現金       Pt
スマイル報告  ６０，０００円 YMCA 基金       円 BF 切手              Pt
スマイル累計 １３６，０００円 YMCA 基金累計     円 BF 累計              Pt
＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 

＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番 
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参加者で記念撮影 

国際交流真っ最中の久保田 Y’s 

＊国際会長主題 “心新に立ち上がろう” “Ｏｎｃｅ Ｍｏｒｅ Ｗｅ Ｓｔａｎｄ”  
「第 69 回 ワイズメンズクラブ 国際大会に参加して」 

親睦委員会 内山 雅裕 

 国際大会前日の夜、ひそかに予行練習してました。 

唯一、私にできる事… 

Hello! （こんにちは） 

How do you do?（はじめまして） 

My name is Masahiro Uchiyama. 

Nice to meet you! (宜しくお願い致します) 

Which country are you from? (どちらの国からきまし

たか？) 

そう！それは国際交流する事です。 

8 月 7日（土）第 69回 ワイズメンズ国際大会に 伊東

ワイズメンズ

メンバー7 名

で出席してき

ました。記念

すべき日本で

の国際大会、

調べてみると

日本開催は

22 年前の京

都大会以来との事。会場はパシフィコ横浜 会費

￥55000.- どんな盛大な大会なの？ 楽しみ！わくわ

く！お昼ごろにパシフィコ横浜到着！会場入口には日本

の国旗 ワイズメンズフラッグ！いざ！受付へっと思い

きや、若干 思ってた感じとは違って地味ぎみ。。。受付

から会場までも いまいち通路案内もなく、来場してい

るみなさんも迷いながら歩いている感じ。。 

会場内では IBC 締結式の真っただ中、色々なクラブが海

外のクラブと国際交流しているんだなーって実感。伊東

クラブも近い

将来 国際兄

弟クラブが出

来る様に頑張

らねばね！会

場内での運営

上の問題は

多々あったも

のの、一番の

楽しみ夜の晩

餐会。着席卓

盛りで全員テーブル指定、伊東ワイズメンズもばらばら

で着席。私の席にはオーストラリア人夫婦、ルーマニア

人、広島のワイズメンズ夫婦、国際通訳委員長夫婦 初

めての人たちばかり。さらに困った事には会話がすべて

英語。伊東ワイズメンズクラブここで怯んではいけない。

先日の夜の予行練習を思い出して、隣の席のオーストラ

リア人に Hello! How do you do? 。。。そこからの会話は

必至過ぎてまったく記憶に残っていなく、ただ一つ言え

る事は、笑顔とボディータッチは全世界共通って事です 

かね（笑）国際大会に行ってみて、全世界でYMCA 及びワ

イズメンズクラブが存在し、奉仕する団体として活動し

ている事を実感しました。又、全世界共通 笑顔と握手

で仲間になれるんですね。今回参加された、田辺 Ys、梅

原 Yｓ、久保田 Ys、橋場 Ys、榎本 Ys、上田 Ys、お疲れ様

でした。 

 

活発な意見、飛び交う。 〜キャンプ教室反省会〜 

YMCA青少年委員長 大川裕 

 １８２名の子供たちを集めて開催した「YMCA 青少年キ

ャンプ教室」から20日後の８月 21日（土）、桜木町の中

華料理幸華で反省会を実施。夏の忙しい時期にも関わら

ず、１８名のメンバーにご参加いただきました。 

 

 反省会はメンバーから寄せられたアンケート結果を集

約したレジュメを読み上げながら、一つ一つ意見を交わ

し合うという形で進みました。いやいや！交わし合うな

んて生易しいものではありません。むしろ「ぶつけ合う」

という表現のほうが適切なくらいの大激論会でした。と

りわけ話が盛り上がったのは「アレルギーをもつ子供た

ちへの対応」でした。「アレルギーの問題は我々が考える

以上に深刻だよ」「卵アレルギーが６人もいたそうだよ」

「申込の段階でアレルギーのある子供は辞退してもらっ

たらどうか」「いやいや辞退させるのは良くない」「事前

にアレルギー食材を使用することを明記して、親に判断

してもらおう」「最初からアレルギー食材を使わないよう

なメニューにしたら？」「それとも別メニューを用意した

らどうか」「いや、そこまでする必要はない」「問診票に

きちんと記入してもらうにはどうしたら良いか」「子供も

自分の体質を分かっているから、自分で注意していたよ」

「ふりかけにも卵が使われているし、気をつけないと」

「昔は食品アレルギーを持つ子供なんて居なかったけど

なぁ」などと様々な意見が飛び交いました。 

 他にも「キャンプ場内での喫煙について」「飲酒につい

て」「本部テントの横に救護テントを張ったらどうか」「テ

ントが小さすぎた」「トイレ清掃係を設けて定期的に清掃

しよう」「本番前のテント干しを今後も行おう」などと建

設的、積極的な意見が次から次へと出てきました。メン

バーがどれだけ真剣に取り組んできたかを伺い知ること

ができ、本当に充実した反省会でした！ 

 そうそう、今回のキャンプでは参加した子供たちと父

兄にもアンケートをお願いしました。運営側が気づかな

い問題点や改善策が見えてくると思ったからです。その

中からいくつか紹介しますと・・・ 

テントが暑くて狭くて寝られなかった（４年男子） 

トイレが汚い、臭い（４年女子） 

水道が混んで待つのが大変（３年女子） 

申込は FAX だけでなく、メールでも受け付けてほしい（父兄）  

水筒の中身に何を入れるのか迷った（父兄） 

どんな服装がいいか詳しく書いてほしい（父兄） 

＊東日本区理事主題 “豊かな奉仕！～変化そして躍進！”“Let’s Serve Joyfully! ～Change and Everlasting Jump!” 



↑↑↑そんな大川裕 Y’sの一面 

ハワイで購入の宝物と一緒にパチリ 

＊アジア会長主題 “世界平和をワイズの手で” “Realization of World peace through Y’s Activities” 

 中には超ワガママ？な意見もありました（ここではあ

えて触れません）が、こういった声からわかることもあ

ります。例えば「トイレが汚い」という意見。野外のト

イレは汚くて当たり前！と言ってしまえばそれまでです

が、実際「トイレが汚いので大便を我慢してしまい体調

を崩した」というケースもあります。すべての要望・期

待に応えることは難しいです。しかしこういった観点か

ら問題点・改善策をさぐっていけば、未然に事故や怪我

を防げるのではないかなと思います。今回寄せられた意

見等は反省会資料としてまとめ、次期の青少年委員会に

提言として引き継ぎたいと思います。ご協力ありがとう

ございました。 

最後に私自身の反省をいくつか。 

 

「今期の委員長はやりすぎじゃないの？」 

・・・確かに（笑） 

「反省会の飲み物が少ないよ！」 

・・・会費 3000円で料理＋飲み放題は厳しいっス。 

「来年も青少年委員長、決まりだな！」 

・・・勘弁してくださいっ！（涙） 

 

 

 

・サーフィンが趣味 

き っ か

け は 知

り 合 い

か ら の

誘い。面

白 い か

ら 一 緒

に や ろ

うぜという誘いになんとなく「いいっすねー」といわば

社交辞令的な返事。そんなに真剣でもなかったところ、

あれよあれよとボードなどを買い（買わされ？）はまる。

数年前にハワイで購入したサーフボードはドナルドタカ

ヤマというブランドの木目調のボードで「板が呼んだの

かな？」という感じの一目ぼれ。板の手入れについてう

かがうと、手入れというより使用前の準備という感じで

ワックスというのは足を乗せる部分が“滑らないように”

するためにデッキ（表側）に使用するんだそうです。知

らなかった。スキーなどとは違うんですね。ちなみに裏

側はボトムと言うそうです。ではそんなサーフィンの何

が魅力なんでしょう？沖で波を待っていざ波に乗るその

ときの海面に近い視点から陸へ向ってすーっと滑ってい

くスピード感がとても魅力。そして波に乗る瞬間の「す

っと押される（波に乗った？）」という感覚が非常に気持

ちいい。一般に言われるサーファー＝「ちゃらい」とい

うことはなく、もっとストイックなんだよと。いわゆる

陸サーファーが変なイメージをもたらしてしまったのか

な？と、思う筆者。 

・Y’s活動 

以前より伊東クラブの Y’s 活動、ドッジボール大会や、

スキー教室の取材していて半分顔馴染みな面もあるも、

2007 年 6月の伊東で開催された東日本区大会前に正式に

メンバーにという流れで入会。現在はYMCA青少年委員長

として先日のキャンプ教室をはじめとする活躍は皆さん

ご存知のとおり。伊東ワイズメンズクラブに新しい風を、

若い力を、という面から引っ張っていこうといろいろ取

組んでおられます。新しい人をどう定着させ、顔馴染み

気心知れた関係を築けるか。まずは活動中の各種愛好会

等の小さい規模の集まりなどで積極的に声かけていこう

よと。例会以外で顔あわせる機会を増やしてみることが

いいことではないか？また、なんでもいいので何か一つ

役割を持ってもらうことが大切ではないだろうか？それ

もあって先日のキャンプでは一人一役を心がけた。 

・意外な一面 

ネットゲームにはまっていた時期がある。 

後輩の勧めからあれよあれよとセット一式購入しオンラ

インゲーム（インターネットを利用して全国多人数の人

が集まりゲーム内で物を作ったり売ったり狩りをしたり

…）に熱中。寝食を忘れるとまでは言わないものの結構

はまっていた時期がある。筆者も遊んでいるので（恥ず

かしながら現在進行形）気持ちはよくわかりしばしゲー

ム談義に。現在はネットゲームからは遠ざかっていると

の事。直接人と触れ合えることのほうが楽しい面はある

との思いが強いとのこと。 

・大川裕という人 

まったく関心のなかった分野、出来事にも飛び込んでい

けて「こういう所が面白いな」と発見し楽しむことがで

きる人。おそらく、彼を知る人が抱くイメージどおりで

はないでしょうか？お仕事柄（マスメディア）とも関係

するのかアンテナは高く引き出しも多い。かといって、

あれもこれもと言う多食だけではなく一点集中の集中力

をも発揮する人。かと思うと下調べ等行わず鉄砲玉的に

物事に当たっていくことも結構あるそうで、綿密な印象

を持っていた筆者には意外な印象を受けました。 

 

今回のお宅訪問の企画を持ちかけた際、こちらの不手際もあり、

「打ち合わせをしましょう」（本職の方から見れば非常に心もと

ない企画であることは我ながら想像できました、大変申し訳な

い）という席にて急遽お話をうかがわせていただきました。お

忙しい中遅くまでありがとうございました。 
会報委員会 

＊富士山部部長主題 “親睦が輪を作る！” “Friendships give us a circle!” 



運営委員会だより 

※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項 

伊東高校定時制に助成金を９月例会で授与 

９月１８日 関東東部部会開催、９月２５日 湘南沖縄

部部会開催、１０月９日 東新部部会開催 

９月１０日～１２日 山中湖にてユースボランティア

リーダースフォーラム開催 

１０月３日 松川地区まちづくり推進協議会による松

川清掃に協力を 

１０月２４日 富士山部会 熱海後楽園ホテル１３時

００開会 

１１月２０日（土）東山荘にて第二回ＹＭＣＡチャリテ

ィーラン開催 

２０１２年６月２～３日 第１５回東日本区大会のホ

スト要請 

東日本区メネット委員会より募金のお願いが届いてお

ります 

※委員会タイム 

プログラム 

９月例会の卓話者はケイズハウス坂口勝彦氏 

会   報 

サマーキャンプ特別号を発行 

ドライバー 

下田クラブ９月例会はセブンオーとなります 

クラブ例会の出席については１時間以上の在席で

出席とみなす事を確認 

親   睦 

９月例会終了後の懇親会をアマンテにて開催 

ＹＭＣＡ青少年 

キャンプ教室の収支報告書が提出されました 

ＣＳ・ＢＦ 

恒例となっていますじゃがいも、かぼちゃの販売予

約を９月例会にて行います 

ふれあい広場献品の出品を一人二点程度９月１７

日までにお願いします 

まちづくり推進協議会の松川清掃は自由参加とする 

３５周年実行委員会 

実行委員会より当日のプログラムが発表されました 

９月例会卓話者  坂口勝彦氏 

演題 「ホステルとは？ その業界の動向について」 

＜ 略 歴 ＞ 

昭和 45年 大阪市枚方市（ひらかたし）出生 

平成３年 大阪国際大学 経営情報学部卒業（２期生） 

ヤオハンジャパン入社 

平成 5年 ヤオハン香港出向 

平成 10 年 ワーキングホリデイ制度でニュージーランドへ  

平成 15年 ケイズハウス１号店を京都に出店 

白馬、東京、河口湖、広島に続き、伊東へ出店 

所属（社）枚方青年会議所 

８月例会だより 

８月例会は、鈴木章弘君の司会で始まり、橋場会長の第

2回目の例会になり緊張も解けた様に感じられた。会長

挨拶の中で８月７日～８日に横浜で行われた、国際大会

に伊東クラブから７名にて参加してきましたとの報告

され又、７月３１日（土）～８月１日（日）と二日間に

わたり青少年キャンプ教室が市営キャンプ場にて行わ

れ、市内小学生１８２名及ぶ生徒が参加して行われまし

た。関係委員会、並びにメンバー各位の協力を感謝致し

ますとの挨拶がされました。今月の卓話者は、森 篤氏

で、伊豆古道東浦路の価値と御石ヶ沢民間産廃場計画に

ついて。先ずは伊豆古道東浦路について話された歴史の

道は、我々が初めて知る伊豆古道が二百年前に、街道と

して利用されていた道で、現在も知る人は、ハイキング

コースとして利用されている。古道の道のりは、伊東宇

佐美の比波預天神社を起点にして、御石ヶ沢の上の峠を

経て網代峠から網代駅までの区間で、路傍のそこかしこ

に、数百年の道の物語がひそんでいるとの事。一度体験

して見るのもよいかと。次に青少年委員会より、キャン

プ教室の反省点やキャンプ参加者のアンケートの結果

報告書が配布された。委員会報告の中で親睦委員会のス

マイルは今月６万円との報告された。又ドライバー委員

会の今月の出席率はメンバー３９名、出席メンバー３７

名出席率９４.８％でした。なお先月の修正出席率は、

メーキャップ１名で１００％でした。 記 鈴木 芳男 

伊東市ふれあい広場献品募集のお知らせ 

９月２６日(日)午前１０時３０分～開催の伊東市ふれ

あい広場への献品を募集しています。 

提供してくださる方は１人２品程度を目安にＹＭＣＡ

センターへ９月１７日(金)までに持ってきてください。 

＊＊＊ １０月１６日 第４１０回例会予告 ＊＊＊ 

３５周年記念例会 

会   場 ドライバー・プログラム 

案   内 会報・CSBF・IBC 

受   付 執  行  部 

司   会 塩谷 浩君 開会の言葉 及川 泰広君 
ワイズの信条 鈴木 章弘君 
閉会の言葉 梅原 敬二君 

懇 親 会 

歓迎の言葉 牛田 俊夫君 食前の感謝 田辺 寛司君 

司   会 浜野 健治君 お礼の言葉 久保田康正君 

他クラブ訪問記録 

＊熱海クラブ  ８月２３日・月曜日 ２人 牛田俊夫君、杉本隆夫君 

＊下田クラブ  ８月２５日・水曜日 ３人 原充君、牛田俊夫君、小川幸一君 

＊会長宅 〒414-0053 伊東市荻４７１－６５３＊      ＊会報委員会 飯島・鈴木（芳）・泉・山田・植松＊ 
 TEL：<0557>37-8218   FAX：38-3679          委員長 TEL：<0557>37-7328 FAX：32-2688 


